

DNA REQUEST FORM

الجهة الطالبة Requester	Male ذكر <input type="checkbox"/> Female انثى <input type="checkbox"/>	النوع Sex	السن Age	الاسم Name
----------------------------	---	--------------	-------------	---------------

ميعاد وصول العينة تاريخ ساعة	ميعاد سحب العينة تاريخ ساعة	الرقم الكودي Code Number.
---------------------------------------	--------------------------------------	------------------------------

Background

SECTION 1: TYPE OF SAMPLE			
<input type="checkbox"/> Blood	الدم	<input type="checkbox"/> Saliva	اللعاب
<input type="checkbox"/> Semen	الساائل المنوي	<input type="checkbox"/> Hair	الشعر
<input type="checkbox"/> Bone	العظم	<input type="checkbox"/> Nail	الأظافر
<input type="checkbox"/> Urine	البول	<input type="checkbox"/> Teeth	الأسنان
<input type="checkbox"/> Cigarette butts	اعقاب السجائر	<input type="checkbox"/> Buccal swab	مسحة الفم
<input type="checkbox"/> Tissue	الأنسجة	<input type="checkbox"/> Others	اخرى
Type	Size		

SECTION 2: REQUESTING			
<input type="checkbox"/> Paternity test	اختبارات البنوة	<input type="checkbox"/> Rape	الاغتصاب
<input type="checkbox"/> Identification	الاستعراف	<input type="checkbox"/> Others	اخرى

Physician :

Date:

SECTION 3(E): SAMPLE (COLLECTION –HANDLING –TRANSPORTATION)	
MATERIAL	INSTRUCTIONS
Blood	: Generally collected in purple-topped Vacutainer tubes that contain the preservative ethylenediamine tetraacetic acid (EDTA).
Semen	: Removal of a section of the item containing the stain using a sterile or clean cutting device transported into paper bag, if fresh collected in a sterile container, or collected on a swab
Bone	: any bone but preferred to be Fibula or Femur, ~4-inch section, transported into paper bag
Urine	: Collected in Sterile Container not less than 50 ml
Tissue	: not less than 5mg, transported into a plastic container contain preservative as formaline.
Buccal swab	: Sterile swabs or other buccal collection devices are rubbed against the inside cheek of the individual's mouth to collect epithelial cells for analysis.
Hair	: Roots or follicles must be attached. Hair from a brush or comb may not work. We need at least 6-10 hairs, transported in paper envelop
Nail	: Freshly trimmed nails work best.
Teeth	: Molar, premolar or canine preferred. (Baby teeth usually do not work) transported into paper bag
Cigarette butts	: 2 to 4 butts, transported into paper bag
Clothes	: should be transported in paper bag
Work schedules	From Saturday to Thursday by regular post
Rejection	Sodium Heparin tubes which are more than 48 hours old or EDTA tubes, which are more than 24 hours old, will be rejected. Any clotted specimen, grossly hemolyzed sample will be rejected. For additional information, please contact the lab supervisors.

Cause of Rejection : Other than, the requested type of samples, or samples collected or transported in different methods will be rejected-----

نحن نقبل فقط العينات التي يرافقها نموذج طلب ممتلئ. بكل البيانات وخاصة الاسم، الهوية، الجنس والتاريخ

الجزء الثالث (ع): العينات (تجميع – التداول – النقل)

الدم	يتم تجميعه في أنابيب ذات الغطاء الأرجواني والتي تحتوي علي ماده حافظه .
السائل المنوي	قطع العينة ان كانت موجوده علي قطعة قماش يتم باستخدام اله او مقص معقم ويتم نقلها الي المعمل في كيس ورقي، إذا كانت حديثة التجميع يتم تجميعها في وعاء معقم ، أو جمعها في مسحة
العظام	أي عظم ولكن يفضل أن يكون عظم الشظية أو عظم الفخذ ، ليس أقل من 4 بوصة، و نقلها إلى المعمل في كيس ورقي
الأنسجة	لا تقل عن حيز 5 ملليجرام ، ويتم نقلها إلى المعمل في وعاء من البلاستيك تحتوي على المواد الحافظة مثل الفورمالين.
مسحة الفم	مسحات معقمة أو أجهزة جمعالعاب الأخرى ويفرك ضد الخد داخل الفم الفرد لجمع الخلايا الظهارية للتحليل.
الشعر	يجب إرفاق الجذور أو بصيالات الشعر. قد لا تعمل الشعر من فرشاة أو مشط . نحتاج 6-10 على الأقل الشعر ، ونقلها الي المعمل في ظرف من ورق
الأظافر	يفضل الأظافر تكون حديثة القص.
الأسنان	مولية ، الضاحك أو الكلاب المفضل. (أسنان الطفل عادة لا تعمل) وتنقل الي المعمل في كيس من الورق
أعقاب السجائر	2-4 بأعقاب ، ويتم نقلها إلى المعمل في كيس ورقي
الملايس	يجب نقلها الي المعمل في كيس من الورق
فترات العمل	من السبت إلى الخميس بالبريد العادي
اسباب الرفض	سيتم رفض الأنابيب الهيبارين الصوديوم والانابيب التي تم تجميعها بفترة اكثر من 48 ساعه دون حفظها جيدا ، والتي هي أكثر من 24 ساعة من العمر. أية عينة متخثره ، سيتم رفض العينة المتحلله. للحصول على معلومات إضافية، يرجى الاتصال المشرفين المختبر.

سبب الرفض: سيتم رفض اي عينة تخالف المطلوب بالعينات ، أو العينات التي تم جمعها أو نقلها في طرق مختلفة.

سبب الرفض:

العنوان : معمل الحمض النووي للطب الشرعي و التشخيص – كلية الطب جامعة اسيوط الدور الرابع جناح (ج)

فاكس: 0882360606

التليفون : 0882413678

الموقع الإلكتروني: www.aun.edu.eg/faculty-medicine/DNA

البريد الإلكتروني : dna@med.au.edu.eg